



Boletín Núm. 108/14  
Guadalajara, Jalisco, 28 de agosto de 2014

## **Alto nivel de disertación en la competencia de debate sobre derechos humanos: Álvarez Cibrián**

- Jalisco entre los finalistas

Con un reconocimiento al esfuerzo, a la preparación y al alto nivel de disertación, el presidente de la CEDHJ, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, dio finalizada la primera fase eliminatoria regional de la Competencia de debate sobre derechos humanos, en la que interactuaron alumnos de varias universidades.

En instalaciones de la Universidad de Guadalajara se realizaron cuatro debates diarios con los temas Arraigo domiciliario y Derechos de las parejas del mismo sexo, en los que participaron estudiantes del Distrito Federal, Querétaro, San Luis Potosí, Estado de México, Guanajuato y Jalisco, de los que resultaron los últimos tres estados finalistas.

Álvarez Cibrián reiteró que visualizaba en los participantes a decididos defensores de los derechos humanos y explicó que si bien ahora son estudiantes, demostraron en los debates dedicación y profesionalismo lo que los lleva a un estatus de verdaderos juristas.

Resaltó el ombudsman que existen muchos temas a debatir como la figura del cateo, por lo que exhortó a los participantes a seguir capacitándose para generar cambios que fortalecerán la cultura de los derechos humanos y también para dignificar a quienes se dedican al estudio del derecho y el servicio público.

Los debates se realizaron ante un jurado; los equipos exponían sus posturas a favor o en contra de los citados ejes temáticos. Los jueces calificaron la argumentación, la capacidad de improvisación, y el vocabulario bajo el enfoque de los derechos humanos.

El debate más concurrido fue el último de la fase eliminatoria en el que los estudiantes wixaritari mantuvieron una postura en contra de los derechos de las personas del mismo sexo, y que reveló una gran capacidad de aprendizaje, de análisis y argumentación en público.

De manera simultánea se han verificado otras competencias regionales en Mérida, Yucatán y en Monterrey, Nuevo León, con la participación de universidades públicas y privadas.

Los semifinalistas viajarán al estado de Coahuila a una segunda fase de eliminación. La gran final de la competencia nacional se desarrollará en el Distrito Federal.

°°0°°